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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和６年１月 25 日（木） 午後０時 50 分～午後４時 20 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、情報通信部長、地域監、総務課長 

第４ 議題事項 

 １ 警察官の特別派遣について 

 県警察から、島根県公安委員会からの援助の要求に係る警察官の特別

派遣についての説明があり、審議の上了承した。 

 委員から、「寒い時期なので健康管理に留意し、しっかり任務を全うし

ていただきたい」旨の発言があった。 

 ２ 警察官の特別派遣について 

 県警察から、令和６年能登半島地震に伴い石川県公安委員会からの援

助の要求（特別機動捜査部隊及び広域緊急援助隊交通部隊）に係る警察官

の特別派遣について説明があり、審議の上了承した。 

第５ 報告事項 

１ 令和５年第４四半期における贈与等の報告について 

   県警察から、香川県職員倫理条例に基づく令和５年第４四半期（10 月

～12 月）の贈与等報告書の提出があった旨の報告があった。 

  委員から、「警察は、各種支援団体や交通安全関係団体、警友会等、い

ろいろな方に支えられており、大変ありがたいことだと思う」旨の発言

があった。 

 ２ 令和５年 12 月中の苦情申出の受理・処理状況及び感謝事例について 

   県警察から、令和５年 12 月中の苦情申出の受理・処理状況等について

報告があった。 
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３ 令和５年中の 110 番受理状況について 

   県警察から、令和５年中の 110 番受理件数は総件数 87,263 件、うち有

効件数は 64,617 件で、前年同期より、総件数が 10,053 件（13.0％）、有

効件数が 4,921 件（8.2％）増加した旨の報告があった。 

   委員から、「同一人物から不急の 110 番通報が多いということである

が、何か対策は講じているのか」旨の質問があり、県警察から、「日によ

っては、同一人物からかなりの件数の不急の 110 番通報があるが、その

際には、警察官を自宅へ臨場させ、直接注意したり家族にお願いしたり

する場合もある」旨の説明を行った。また、委員から、「いたずらや不急

の 110 番通報が多い実態が分かったが、110 番は緊急を要する通報であ

ることから、指令業務を行う職員が人命等の一刻を争う通報に集中して

対応できるようしていただきたい」旨の発言があった。さらに、委員か

ら、「110 番映像通報システムについては、本格運用が始まって以降の利

用状況はどうか」旨の質問があり、県警察から、「現場の映像等の送信に

ついては、必要と認める場合には、通報者に積極的に声掛けして協力し

ていただくように努めている」旨の説明があった。 

４ 県からの財政援助団体である公益財団法人香川県暴力追放運動推進

センターに対する監査の結果について 

   県警察から、県監査委員が、地方自治法第 199 条第７項の規定に基づ

き実施した令和５年度財政援助団体等監査の結果について、同条第９項

の規定により、提出を受けた旨の報告があった。 

５ 集会、集団行進及び集団示威運動の許可概要について 

   県警察から、令和５年 12 月中に許可した集団示威運動は、１件であっ

た旨の報告があった。 

第６ その他 

 １ 警察官の特別派遣について 

 県警察から、令和６年能登半島地震に伴い、今後、石川県公安委員会

から援助の要求（特別自動車警ら隊部隊）が予定されている旨の報告が

あった。 

 ２ 令和６年能登半島地震の被災者に係る運転免許の有効期間等の延長に

ついて 

県警察から、令和６年能登半島地震の被災者に係る運転免許の有効期

間等の延長措置について報告があった。 

 ３ 令和６年能登半島地震の被災者からの申請に係る香川県警察関係手数
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料の取扱いについて 

   県警察から、令和６年能登半島地震の被災者からの申請に係る香川県

警察関係手数料の取扱いについて報告があった。 

 ４ 犯罪被害者給付金支給申請の受付について 

   県警察から、犯罪被害者給付金支給申請がなされた旨の報告があった。 

 ５ 運転免許の取消し等の審議について 

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

あり、審議の上、処分内容を決定した。 

 ６ 行政処分の状況について 

   県警察から、令和５年 12 月分の運転免許に係る行政処分の状況につ

いて報告があった。 

 

 


